

PROGRAMM

April 2025



Do. 3.4.2025, 20 Uhr
Kabarett & Comedy
PHILIPP WEBER
Power to the Popel: Demokratie für Quereinsteiger
Bürgerhaus Dreieich
Eintritt 29/24/20 €



In Philipp Webers aktuellem Kabarettstück „Power to the Popel“ dreht sich alles um den kleinen „Popel“, der laut Duden ein „unscheinbares und armseliges Menschlein“ bezeichnet. Dabei ist es eigentlich die Aufgabe der Demokratie, aus den vereinzelt Winzlingen das selbstbeherrschte Volk zu formen, den souveränen Souverän. Doch wie schnell wird aus dem Popel eben auch der Pöbel? So warnen uns die Politologen nicht erst seit gestern, dass immer mehr Deutsche immer demokratiemüder werden. Wie kann das sein? Ist die Demokratie nicht die Gerechteste aller Staatsformen, weil nur sie garantieren kann, dass die Bürgerinnen und Bürger nicht besser regiert werden, als sie es verdienen? Laut inoffiziellen Umfragen der Bundesregierung vertreten 75 Prozent der Deutschen die Ansicht, dass Dreiviertel der Deutschen totale Vollidioten sind. Bloß wer hat denn jetzt hier eigentlich das Sagen? Die People, der Pöbel oder die Popel? Die Antwort ist simpel: Philipp Weber. In Zeiten, wo Volksvertreter und Volksverdrehler gebetsmühlenartig die Krise der bürgerlichen Gesellschaft beschwören, übt der Kabarettist mit seinem Publikum die wertvollste demokratische Tugend: den Humor. Denn sind nicht Komik, Witz und Esprit die schillerndsten Waffen einer wehrhaften Demokratie? Und wer sein Denken und Handeln mit der nötigen Ironie belächeln kann, wird nicht das Opfer der eigenen Engstirnigkeit. So lachen wahre Demokratinnen und Demokraten vorrangig über eins: sich selbst.

Fr. 4.4.2025, 15 Uhr
Für alle ab 6 Jahren
ERIC MAYER ... ERFORSCHT DEN WELTRAUM
Eine multimediale Wissens-Bühnenshow für die ganze Familie
Bürgerhaus Dreieich
Eintritt 10 Euro



Wie laut war es beim Urknall? Wie tief ist ein schwarzes Loch? Und ist ein Blick mit dem Teleskop in die Vergangenheit tatsächlich möglich? Solche Fragen stellen nur Kinder. Die Antworten gibt der beliebte Wissensmoderator, Autor und Fakten-Erklärer Eric Mayer. Er spielt den Kindern die

Planeten zu, holt ihnen die Sterne vom Himmel und zusammen suchen sie nach grünen Männchen. Eric kennt sich aus. Er ist ein Macher und hat ausprobiert, wovon viele träumen: Er hat sich in einen Raumanzug gequetscht, das Essen der Zukunft gekostet und mit Astronauten gesprochen. Eric erzählt uns von seinen persönlichen Eindrücken und hat jede Menge fun facts im Gepäck. Diese Reise zu den Sternen garantiert Spaß für alle!

Eric Mayer, bekannt als „Stuntman des Wissens“ aus der ZDF-Sendung PUR+, begeistert Kinder und Erwachsene mit spannendem Wissen, das hängenbleibt. „Kinder stellen intuitiv die großen Fragen. Sie sind die besten Wissenschaftler. Und da müssen wir alle was draus machen“, sagt Eric.

Für alle ab 6 Jahren

Eine Veranstaltung in Kooperation mit der Stadtbücherei Dreieich im Rahmen der bundesweiten "Nacht der Bibliotheken".

Fr. 4.4.2025, 19.30 Uhr

Lesung

SUSANNE FRÖHLICH & CONSTANZE KLEIS

Älter werden ist wie jung sein, nur krasser

Bürgerhaus Dreieich

Eintritt 20 €



Die Bestseller-Autorinnen Susanne Fröhlich und Constanze Kleis stellen ihr neues Buch „Älter werden ist wie jung sein, nur krasser“ (ET 1.4.25) vor: eine rasante Abenteuer-Reise durch die späteren Jahre. – In der Theorie haben wir die herrlichsten Pläne für die Happy Hour unseres Lebens: Freundschaften und Hobbys pflegen, Träume realisieren, sich selbst, die Welt, vielleicht auch noch einmal die Liebe neu entdecken. In der Praxis zeigt sich: Älterwerden ist gar nicht so einfach, wie man immer denkt. Denn da liegt plötzlich ein Rentner in unserem Bett, man soll mal wieder mit einem Taschengeld auskommen und nicht nur die Kinnhaare wachsen, sondern auch Trägheit, Mutlosigkeit und Fatalismus. Der Notausgang aus dem Alters-Grau: Humor, Zuversicht und Mut.

Das Autorinnen-Duo Susanne Fröhlich und Constanze Kleis hat ein paar Vorschläge, wie man den Zumutungen des Älterwerdens die Stirn bietet. Natürlich alle im Selbstversuch getestet

- Wie man den Langlebigkeits-Hype – inklusive Eisbaden – überlebt
- Wie man in einem Tattoo-Studio seine wahre Bestimmung findet
- Wie man der Sogkraft des Sofas entkommt
- Wie man lernt Finanzthemen zu lieben
- Wie man möglichst früh letzte Dinge regelt

Ganz nach dem Motto: »Sei stärker als deine stärkste Ausrede – kleine Schritte sind besser als keine Schritte!« – Ein Buch für alle, die die Alters-Arena mit hoch erhobenem Kopf betreten und den angestaubten Bildern von der Frau in ihren späteren Jahren den Mittelfinger zeigen wollen.

Eine Veranstaltung in Kooperation mit der Stadtbücherei Dreieich im Rahmen der bundesweiten "Nacht der Bibliotheken"

Sa. 5.4.2025, 20 Uhr

Konzert

KLAUS HOFFMANN

Flügel

Bürgerhaus Dreieich

Eintritt 45/42/38 €



50 Jahre Bühnenarbeit als Schauspieler und Sänger – Chansonier Klaus Hoffmann ist mit seinem 50. Album „Flügel“ aktuell unterwegs auf Deutschlandtour und macht auch Halt in Dreieich. 14 neue Lieder hat der Berliner Liedermacher und Sänger komponiert und getextet. Dabei erweist er sich einmal mehr als großer Geschichtenerzähler und feinsinniger Beobachter unserer zunehmend verstörenden Gegenwart. Und jeder einzelne Song ist dabei so punktgenau und strahlend arrangiert, dass man nur sagen kann: Vorsicht, Suchtpotential! Neben den Liedern der aktuellen CD spielt Hofmann auch eine Auswahl an alten Songs, ein bunter Mix aus den letzten 50 Jahren. Begleitet wird Klaus Hofmann von Hawo Bleich am Klavier.

Fr. 11.4.2025, 20 Uhr

Kabarett & Comedy

ANNY HARTMANN

Klima-Ballerina

Bürgerhaus Dreieich

Eintritt 29/24/20 €



In ihrem aktuellen Soloprogramm „Klima-Ballerina“ tanzt die vielfach ausgezeichnete Kabarettistin Anny Hartmann den Mächtigen auf der Nase herum. Das hält jung und macht Hoffnung für die Zukunft. – Man muss nicht 17 Jahre alt sein und freitags auf der Straße sitzen, um etwas gegen den Klimawandel zu tun! Wir alle können etwas zur Rettung des Planeten beitragen. Manchmal reicht es schon, ins Kabarett zu gehen und Anny Hartmann zuzuhören. Die studierte Diplom-Volkswirtin besitzt nämlich das Handwerkszeug, um wirtschaftliche und politische Zusammenhänge erstens analysieren und zweitens amüsant, bissig und leicht nachvollziehbar vermitteln zu können. Ihr Humor ist ansteckend, ihre Haltung inspirierend. Umweltschutz muss kein Verbotsregime bedeuten, sondern kann unser Leben bereichern. Das Publikum kann gespannt sein, wie heiter und kreativ Anny Hartmann mit Lösungsvorschlägen um die Ecke kommt. Da ist garantiert etwas für alle dabei.